

Fedor. Neuigkeiten

Mrs. Gevonne Karcher begab sich am Montag nach Huntsville, wo sie die Sommerschule besuchen wird.

Herr und Frau E. T. Zwernemann und Jeanette, Herr und Frau Pastor L. Karcher und Töchter Gevonne und Virginia, und Herr und Frau Willie John Jordan waren Mittagsgäste bei Frau Willie Feder und Familie. Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Edmund Schlade und Herr und Frau Oskar Winkler besuchten sie am Abend.

Herr und Frau Arnold Patschke von Houston besuchten am Wochenende Herrn und Frau Arnold Patschke und Söhne.

Herr und Frau Richard Melcher und Familie von Brownwood besuchten diese Woche ihre hiesigen Verwandten. Herr Melcher nimmt an der Synode in Giddings teil.

Fedor News

Miss Gevonne Karcher went to Huntsville on Monday, where she will be attending summer school.

Mr. and Mrs. E. T. Zwernemann and Jeanette, Pastor and Mrs. L. Karcher and daughters Gevonne and Virginia, and Mr. and Mrs. Willie John Jordan were the noonday guests of Mr. and Mrs. Willie Becker and family. Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Edmund Schkade and Mr. and Mrs. Oskar Winkler visited her in the evening.

Mr. and Mrs. Arnold Patschke from Houston visited Mr. and Mrs. Oswald Patschke and sons on the weekend.

Mr. and Mrs. Richard Melde and family from Brownwood visited their relatives here this week. Mr. Melde is attending the Synod in Giddings.

Translated by Ed Bernthal